
Niederschrift der öffentlichen Sitzung der OTV Wieck/Ladebow vom 02.05.2017 

 

Seite - 1 - 

 

Universitäts- und Hansestadt Greifswald      02.05.2017 

Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow  

am Dienstag, 2. Mai 2017, 

Sitzungsraum Ladebow, Max-Reimann-Straße 13 A 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:    21:00 Uhr 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Christian Kruse  

Frau  Dr. Monique Wölk  

Herr  Heino Förste  

Herr  Sebastian Heiden  

Frau  Renate Kliefoth  

Herr  Bernd Lieschefsky  

Herr  Rainer Millahn  

Herr  Rainer Mutke  

Herr  Thorsten Reul  

  

  

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 28.02.2017 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Änderung der Hauptsatzung betreffend die Ortsteilvertretungen 

SPD-Fraktion 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

TOP 7 und 8 werden zusammengelegt, einstimmig 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 28.02.2017 

einstimmig 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Das Thema Bauende Deich zwischen Wieck und Ladebow wird für die nächste OTV 

Sitzung am 30.05.2017 vorbereitet. Bürger und OTV haben dazu Fragen gesam-

melt, es können auch Weitere nachgereicht werden. Herr Frank Mikkat vom StALU 

Vorpommern hat sein Kommen bereits zugesichert. Die Übergabe soll in der 20. 

KW erfolgen 

 

Bewohner aus Ladebow, Clara-Zetkin-Straße 2 sagten, dass sie über den Straßen-

ausbau nicht ausreichend informiert seien. Sie fordern, dass die OTV ihre Interes-

sen vertritt. 

 

Trotz Zusage der VEVG Entsorgung von 2016 wurde in Ladebow der 2. benötigte 

Wertstoffbehälterplatz noch nicht eingerichtet. Die OTV schreibt an die VEVG. 

 

Wildschweine: Bürger fühlen sich von der Antwort des Immobilienverwaltungsam-

tes etwas veräppelt. Die Wildschweine belagern nach wie vor den Ochsensteg von 

Ladebow nach Wieck. Da der Weg ein Schulweg ist, besteht eine Gefahr für die 

Schulkinder.  

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Bewohner aus Ladebow, Clara-Zetkin-Straße 2 sagten, dass sie über den Straßen-

ausbau nicht ausreichend informiert seien. Sie fordern, dass die OTV ihre Interes-

sen vertritt. 

 

Ein SPD-Vertreter der OTV hat noch einmal den Hafen thematisiert. Begründet hat 

er es wegen der Umschlagsmenge. Aus Sicht der Mehrheit ist derzeit eine Diskus-

sion darüber wenig zielführend, so lange die Fahrrinne und das Hafenbecken nicht 

vertieft sind. Im Vorfeld der Sitzung habe ich alle relevanten Umschlagszahlen, 

getrennt nach HLG, MIBAU und Weser-Petrol abgefragt. Daraus ergibt sich, dass 

nur die HLG ihre Zahlen negativ (-12%) rückläufig waren, aus bekannten Gründen. 

Das entspricht den Ergebnissen der anderen Ostsee-Häfen (außer Rostock), die 

alle mit Rückgängen zu tun hatten (Wolgast: -42%, Vierow -20% usw.). Nach der 

Sommerpause und (hoffentlich) einer Zusage des WSA zum Ausbaggern werden 
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wir Herrn Ott von der HLG zu einem Gespräch einladen. 

 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Änderung der Hauptsatzung betreffend die Ortsteilvertretungen 

Die Vorlage der SPD und der Linken wurden zur Kenntnis genommen. Beide sind 

sehr ähnlich. Mehrheitlich war eine Abstimmung darüber nicht erwünscht. Im Kern 

ist die Vorlage der Linken die Bessere, bemerkt wurde allerdings, dass dort zu vie-

le "Regeln" für die Verwendung des OTV Budgets eingebaut wurden. Vieles regelt 

sich über das kommunale Haushaltsrecht, so dass es aus Sicht der OTV nicht not-

wendig ist, den Verwendungszweck so streng zu regeln. 

Mit weniger Vorschriften hätten wir aber zugestimmt.  

Wichtig für Wieck und Ladebow: Keiner der beiden Ortsteile soll bei der Verwen-

dung der Mittel bevor-oder benachteiligt werden. 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

Anlage: Posteingang zwischen 28.02.2017 und 02.05.2017 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

Anlage: Postausgang zwischen 28.02.2017 bis 02.05.2017 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

Frau Kliefoth: Informationen zum Fischerfest 

- Es wurde beim StALU beantragt, dass das Riesenrad über den Deichvertei-

digungsweg transportiert wird 

- Eintritt: 3,50 € pro Tag 

- Durchgangs-und Anliegerkarten können wieder im Hafenamt beantragt 

werden 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

21:00 Uhr 

 

 

Anlagen: 

17 03 07 Antwort auf Fragen OTV 20.02.2017 

17 04 05 Antwort Verwaltung zum TOP4 OTV Protokoll 28.02.2017 

17 04 20 Antwort Geländer Kulikowski 
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17 03 27 Sauberkeit/Blumenkaskaden (Anschreiben der OTV) 

17 04 11 Geländer Hafen Wieck (Anschreiben der OTV) 

17 04 15 Antwort an Kaiser (Anschreiben der OTV) 

17 04 22 Anfrage Deich (Anschreiben der OTV) 

 

gez. 

Bernd Lieschefsky  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


